

# *Des milliers de personnes sont évacuées au Chili suite à l'activité du volcan Calbuco*

---



Santiago du Chili, 25 avril (RHC- EFE)- Le Chili a ordonné l'évacuation immédiate de près de 2000 personnes dans les localités de Chamiza, Lago Chapo et Correntoso, dans la région des Lacs, qui s'ajoutent au plus de 4000 déplacées à cause des éruptions du volcan Calbuco.

Le motif de la nouvelle évacuation est dû au fait que les techniciens du Service National de Géologie et des Mines ont détecté la présence d'un flux de sédiment et d'eau du versant du volcan jusqu'au fleuve Correntoso, lequel pourrait provoquer sa crue et l'inondation de zones peuplées proches.

Les autorités chiliennes maintiennent l'état d'exception et de catastrophe dans les alentours du volcan , dans un rayon de 20 km , et ont pris toutes les mesures pour protéger la population.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53928-des-milliers-de-personnes-sont-evacuees-au-chili-suite-a-lactivite-du-volcan-calbuco>



**Radio Habana Cuba**